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ENSENADA.- Luego de afirmar que su deseo es que no suba la 

tarifa del transporte púbico, el presidente municipal, Gilberto 

Antonio Hirata Chico, consideró que la meta es mejorar el 

servicio pero habrá que ayudar a los transportistas con un 

apoyo entre 400 y 600 millones de pesos. 

 

En este sentido, dijo que se trabaja con el sector transportista y 

el martes próximo atenderá la cita con Banobras en la capital 

del país, referente a la solicitud del financiamiento para el 

sector del transporte público. 

 

Como ayuntamiento, expresó, se deben tomar acciones como el 

mejoramiento de las vialidades, que estén en buenas 

condiciones y es una responsabilidad compartida. 

 

Se pretenden establecer unidades de transferencia de pasaje, en base a estudios que han presentado tanto 

los transportistas como el gobierno municipal a través del Instituto Municipal de Investigación y Planeación 

(IMIP) y la Unidad Municipal del Transporte. 

 

“No hay que dejar suelta ninguna acción de gobierno y se debe dar atención a todos”, destacó el alcalde. 

Un incremento en la tarifa del transporte público se considera tendrá un impacto muy severo en la 

economía de los usuarios, que además reclaman un mejor servicio por lo que ya pagan y no están 

dispuestos a pagar más por un servicio que es deficiente en muchos aspectos. 

 

El gobierno municipal no ha respaldado el aumento en la tarifa que han propuesto los transportistas y 

busca alternativas que lleven a conciliar intereses entre las partes. 

 

Fuente: http://ed.el-mexicano.com.mx/impreso/Ensenada/102014/20-10-2014_ENS_05A.pdf  
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